

<b>PAIS:</b>	<b>MEXICO</b>
<b>PROYECTO:</b>	<b>Telesecundaria.</b>
<b>INFORMACIÓN ADICIONAL:</b>	<p>El esquema consiste en ofrecer a la población demandante (alumnos entre los 12 y 15 años de edad), un servicio educativo con el apoyo de los medios electrónicos de comunicación social y con materiales impresos en el proceso enseñanza-aprendizaje. Como estrategia, se contempló el diseño y la aplicación de programas de televisión, se estableció un currículo especial que abordara el plan y programas de estudio vigente para secundaria. Por otro lado, el desarrollo de la Telesecundaria cuenta con una importante infraestructura de medios, donde el elemento central es la Red Satelital de Televisión Educativa (EDUSAT), con el propósito de ofrecer nuevas propuestas de televisión.</p> <p>Actualmente se trabaja en la elaboración y actualización de material educativo, se ha promovido la capacitación y actualización de docentes y la elaboración de nuevos métodos e instrumentos para la evaluación de los aprendizajes, habiéndose propuesto en 2008 el Programa para el Fortalecimiento del Servicio de la educación Telesecundaria</p> <p>A raíz de un acuerdo firmado en 1996, se ha colaborado con varios países centroamericanos a fin de adaptar la telesecundaria a cada país. La telesecundaria opera hoy en El Salvador, Panamá y Costa Rica basado en la experiencia mexicana. Estos países han empezado a recibir gratuitamente la señal por parte de México, así como la capacitación inicial de maestros y administradores del sistema. La zona sur de Estados Unidos también está recibiendo este programa</p>